

タグラグビーの感想を書こう!

TAG

TAG

ふっふのラグビーとはちがってこしにタグをつけてそれをとる. というものだ. たのび安全面もあって、よかったです。

しほりみたいなのもあって2種類のあそびが出来るので楽しかったです。

(津山市立河辺) 小学校 (五) 年



タグラグビーの感想を書こう!

TAG

TAG

他のスポーツとはちがってボールをうしろにあげるからむずかしかった。相手をよけながら進んでいってゴールしたときは、わたくしという気持ちになりました。

(津山市立河辺) 小学校 (五) 年



タグラグビーの感想を書こう!

TAG

TAG

全部のチームと対戦できよかった。黄組より強いチームもいたけれどタグをとったりボールを運んだりするのはたのしかった。青組はとても強くとてもつかれました。でもいい経験になりました。

(津山市立河辺) 小学校 (五) 年



タグラグビーの感想を書こう!

TAG

TAG

タグラグビーをやってみておもしろいゲームだなと思いました。なぜならボールを使ってかけひきができるからです。ぼくはサッカーをやっているけどサッカーもかけひきが必要だから。足ではなく手だけとサッカーのかけひきの練習にもなっておもしろかったです。

(津山市立河辺) 小学校 (五) 年

